



Hinaus auf die Straße

Description

Meditation

Fronleichnam - Foto: pixabay.com

Foto: pixabay.com

In diesen Tagen,
in denen die Kirche Schlagzeilen macht,
in denen so viele Themen
die Menschen bewegen,
tut es Not,
dass die Menschen sich bewegen:

Hinaus auf die Straßen,
den verkündend,
das Thema der Menschen sein möchte.
Gott selbst,
in der Gestalt von Brot,
den wir bezeugen,
in die Welt hinaustragen,
zeigen,
bei uns und in uns tragen.
Lasst IHN und seine Botschaft
unsere Schlagzeile sein,
ER in uns,
wir durch IHN
sein Reich auf Erden schon lebendig werden lassen.
Wir haben eine Botschaft!
Unser Gott
in diesem Brot.
Wir tragen IHN voll Freude
ganz sichtbar
durch die Straßen unserer Städte und Dörfer.
Singend und betend,
ein Fest des Glaubens feiernd.
Unterwegs als SEIN Volk
zeigen wir unseren Glauben.

No image found

SPURENSUCHE.INFO

Spurensuche ist eine Möglichkeit, den "Gott des Lebens" zu entdecken.

[Pia Biehl](#)